
El FIGA El 89% de los que fueron a votar se manifiestan a Favor
Jyi de que el Ayuntamiento apoye el proceso secesionista

XAVIER SOLANAS

¡¡■H 1 .

1

1 Sólo 195 personas acudieron a las urnas presenciales.

PARTICtPACIÓN
La votación fue
similar a la que
tiene el proceso .

participativo sobre
los presupuestos

Sólo un tercio de los vecinos opinaron
sobre la independencia

A partir de ahora, el Ayuntamiento
de El Figaró-Montmany se posicionará
favorablemente a favor del proceso de
independencia de. Catalunya y lo apoya¬
rá públicamente. Esto posiblemente se
traducirá en que el municipio goberna¬
do por la Candidatura Activa de Figaró
(CAF) se sume a entidades soberanistas
como la Associació de Municipis per la
Independència (AMI) y lleve adelante las
diferentes propuestas que. desde esta en¬
tidad emanen. Lo harán con un mandato
explícito de los vecinos que durante el_
pasado fin de semana participaron en la
consulta popular organizada a tal efecto.
De las 312 personas que respondieron
la pregunta:'¿fsíó Vd. A favor de que el
Ayuntamiento de Figaró-Montmany apo¬
ye ei proceso encaminado a ia indepen¬
dencia de Catalunya?", 279 (89'42%) lo

hicieron favorablemente. Flubo
sólo 27 votos en contra (8'65%)
y 6 en blanco (1'92%).

El número de participantes
a la consulta ciudadana, sin
embargo, fue bajo: los 312 vo¬
tantes únicamente representan
el 31'64% del colectivo de 986

personas con derecho a voto. El número
de votantes de hecho fue sólo ligera¬
mente superior a los que votan en los
presupuestos participativos, donde acos¬
tumbran a dar su opinión un número de
personas que está entre las 236 y las 285.

Según ha explicado el Ayuntamiento
de El Figaró-Montmany, sólo una parte
de los vecinos que participaron en la con¬
sulta lo hicieron con el sistema clásico de
depositar su voto en una urna (195). El
resto (117), prefirieron expresar su opi¬

nión a través de Internet. La consulta ha
sido seguida y validada por la Comisión
Permanente de participación ciudadana.

La razón de tan inusual consulta es¬

triba en que la formación política que
lidera el independiente "Lluc Pelàez, y
que gobierna el municipio con mayoría
absoluta, no tenía en su programa elec¬
toral ningún posicionamiento en relación
a la cuestión de la independencia de
Catalunya. Por el contrario, sí incluía en
su programa posiciones favorables a la
participación ciudadana. Desde el mo¬
mento en que al gobierno local le surgió
el dilema de qué hacer con las propues¬
tas independentistas, decidió resolverlo
activando los mecanismos participativos.

Emotiva entrega de las Medalles de la Vila
El pasado viernes, día 14, se llevó a cabo la entrega de las Medalles de la

Vila de Parets al Agrupament Escolta i Guia de Sant Jaume, a la Cooperativa
La Progressiva y a la bibliotecària Mercè Escardó. El acto que llenó el teatro
de Can Rajoler con más de 300 personas estuvo cargado de emotividad
y música. La primera parte la puso el númeroso público, mientras que la
segunda corrió a cargo de Cordes del Mon, ei proyecto instrumentista
dirigido por Ernesto Briceño, responsable del Centre d'Estudis Musicals
María Grever y que contó con la cantante Lala Vehí. Durante la entrega
de medallas interpretaron varios temas, entre ellos uno de la misma Laia
Vehí versiones de Bob Marley, U2 y otros. El acto fue presentado por
Pepi Volart y en el mis,rrio hablaron también la concejala de Cultura,
África Martínez y el alcalde de Parets, Sergi Mingóte.

La medalla fue recogida por la propia Mercè Escardó, quien explicó
un cuento al recibirla, y por Silvia Rial y Anna Garriga,-en nombre de
la Agrupació Escolta. La Cooperativa La Progressiva eligió a su actual
presidente, Miquel Gambau y a Llorenç Guasch, uno de los socios
más veteranos.
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Cànoves abonará
el agua a los vecinos
de Samalús por un
exceso de Flúor

El Ayuntamiento de
Cànoves i Samalús abonará a

todos los vecinos de Samalús la
cantidad cobrada en concepto
de agua potable en el segundo
trimestre del año y no les .

cobrará este recibo a lo largo
de los próximos semestres y
mientras no se resuelva un

problema detectado de exceso
de flúor. La inusual medida,
según explica el gobierno
presidido por José Luis López
a través de la web municipal,
ha sido ya acordada con la
empresa concesionaria del
servicio. Aigües de Catalunya, y
se aplicará de forma inmediata.

Al parecer en los análisis
realizados en el agua que se
suministra a Samalús en el
segundo trimestre se detectó
un exceso de flúor que, según
el Ayuntamiento, podría ser
"perjudicial" para los menores
de 16 años y para los mayores
de 65. Según un informe del
Departament de Sanitat,
además, el exceso de este
elemento en el agua hace que
haya que tener un especial
cuidado en función de los
alimentos que se cocinan con
ella.

Ante esta situación, el
Ayuntamiento y la concesionaria
mantuvieron diversas reuniones
con el objeto de encontrar
una solución a un problema
que aún no se ha resuelto. La
devolución de lo cobrado en

el segundo trimestre - sólo la
parte correspondiente al bloque
del agua y no al resto de los
incluidos en la factura- sería

pues, según el municipio, una
indemnización por las
molestias provocadas
a los vecinos. En el
momento en que el
servicio se restablezca
con normalidad el
agua volverá a ser
facturada en su

totalidad.
El alcalde,

José Luis López,
señala que la
solución definitiva
al problema del
agua de Samalús
se producirá en
el momento en

que ATLL conecte
su servicio al

depósito de
Samalús.
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